



週刊 自民党厚生労働部会長

おにき誠 まこと



鬼木誠 まこと 鬼すべてに参加する

日本三大火祭りの一つと言われる太宰府天満宮の鬼すべてに初めて参加しました。銀行員時代から付き合いのあるお好み焼きてぼの大将に誘われて、チームてぼの皆さんと西鉄電車に乗って行きました。

太宰府天満宮を舞台に、鬼を攻撃する燐手(すべて)と鬼を守る鬼警固(おにけご)の攻防が繰り広げられる祭ですが、私が参加したのは攻撃側でも防御側でもなく鬼の役を務める大町地区でした。

鬼の角を模した縄を頭に巻き、「おんじや！おんじや！(鬼じや鬼じや！)」と叫びながら、大きな松明で鬼の面を照らしながら参道を入っていきます。お堂の中に今年の鬼が一名隠れています。鬼警固がその鬼を守るためにお堂前を固めています。大松明を抱えた燐手が鬼警固に向かって松明ごと突進しぶつかり合います。お堂前に火が放たれ、燐手は大うちわで扇いで煙をお堂に入れ鬼を燐し出します。私達大町の鬼は五列でスクランムを組み、お堂の中を七周します。

燐し出された鬼が外に出て、お祭りは終わります。燃え盛る火とぶつかり合う人、静と動が交差する神秘的なお祭りです。

照明が消え松明の火だけで照らされる境内はたいへん幻想的でした。鬼木誠の鬼すべて初参加は不思議な出会いがたくさんありました。次回の投稿でお伝えします 😊



おにき誠政治塾 ONLINE

今月のテーマは『厚生労働部会長 その役割と課題』
明日1/11(日)18:00に第75講を配信いたします。

おにき誠 まこと 政治塾 Online

【今月のテーマ】厚生労働部会長 その役割と課題

第75講

おにき誠、 厚労行政にかける思い



第74講：課題山積！厚労部会長の挑戦

第75講：おにき誠、厚労行政にかける思い

第76講：医療・介護の赤字を解消する！

第77講：働き方改革を見直す！



こちらのQRコードからご視聴ください。チャンネル登録、いいねボタンをよろしくお願いします。